

Accès à l'eau potable : Les plans stratégiques de cinq centres semi urbains validés

Dossier de rédaction de H2o
March 2015

Les représentants de vingt-sept institutions publiques se sont retrouvés, le 11 février à Brazzaville, pour valider, au cours d'un atelier, les rapports diagnostics et plans stratégiques d'alimentation en eau potable et assainissement (AEPA) de cinq centres semi-urbains du Congo : Bouansa, Boundji, Gamboma, Mouyondzi et Ongogni. L'étude des systèmes d'alimentation en eau potable et assainissement de ces centres a été réalisée par un cabinet d'étude de la place. Le projet est cofinancé par la Facilité africaine de l'eau à environ 800 millions de francs CFA et le Congo contribue à hauteur de 500 millions de francs CFA.

Les séminaristes ont aussi adopté, par la même occasion, un plan dit de renforcement des capacités opérationnelles du Fonds de développement du secteur de l'eau et ont également souhaité élaborer des avant-projets sommaires et études de faisabilité ainsi qu'une troisième phase sur l'étude d'un avant-projet détaillé. Inviter à s'exprimer sur ce sujet, Roger Serges Adzama, directeur de cabinet du ministre de l'Énergie et de l'Hydraulique s'est félicité de cette initiative tout en exhortant les participants à adopter des recommandations raisonnables. "Nous avons voulu assurer la participation de l'ensemble des acteurs qui œuvrent pour le secteur de l'eau et l'assainissement tenant compte de l'importance des dossiers à aborder. À terme, les résultats de ces travaux vont déboucher sur l'organisation en 2016 d'une table ronde des bailleurs de fonds pour l'obtention des financements" a indiqué Roger Serges Adzama. Les rapports diagnostics et plans stratégiques d'AEPA étant validés, il reste à déterminer le coût global des projets par les experts.

Fortuné Ibara, Les Dépêches de Brazzaville - AllAfrica 12-02-2015